

Peringati Hari Juang TNI AD 2024, Kodim 1311/Morowali Laksanakan Karya Bakti di Desa Sakita

Patar Jup Jun - MOROWALI.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 12, 2024 - 17:43



Karya bakti TNI AD Kodim 1311/Morowali bangun jembatan di Desa Sakita



MOROWALI, Indonesiasatu.id- Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD 2024, Kodim 1311/Morowali melaksanakan kegiatan karya bakti yang bertempat di Desa Sakita, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali pada Kamis, 12 Desember 2024. Dengan fokus utama pada pembuatan jembatan yang akan mendukung perekonomian daerah setempat.

Kegiatan karya bakti tersebut diikuti oleh sejumlah instansi dan elemen masyarakat yang turut serta dalam pelaksanaan dengan semangat kebersamaan. Prajurit Kodim 1311/Morowali berkolaborasi bersama Polres Morowali, Brimob Morowali, Satpol PP Morowali, Dinas Lingkungan Hidup, serta masyarakat Desa Sakita untuk bersama-sama memasang kayu jembatan. Pembuatan jembatan ini bertujuan untuk meningkatkan akses transportasi, yang diharapkan dapat memperlancar distribusi barang dan jasa, serta membuka peluang perekonomian yang lebih baik bagi warga desa.

Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, menyampaikan pentingnya gotong royong dalam pembangunan wilayah. Ia menegaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya sekedar kegiatan fisik, tetapi juga sebagai bentuk solidaritas antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan kemajuan bersama. "Melalui karya bakti ini, kami berharap dapat mempererat hubungan antara TNI, pemerintah, dan masyarakat, serta turut berperan aktif dalam memperbaiki infrastruktur yang mendukung kehidupan sosial dan ekonomi di daerah ini," ujar Dandim.

Selain itu, kegiatan ini juga mencerminkan kepedulian TNI terhadap perbaikan sarana dan prasarana yang akan mendukung kesejahteraan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Dandim 1311/Morowali juga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan pemeliharaan fasilitas umum agar dapat terus berfungsi dengan baik.

Karya bakti ini mendapatkan sambutan positif dari masyarakat setempat yang merasa terbantu dengan adanya perbaikan infrastruktur yang akan memperlancar akses mereka. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan dari TNI dan seluruh pihak yang terlibat. Jembatan ini sangat penting bagi kami karena bisa meningkatkan akses ke pusat kegiatan ekonomi," ujar Kepala Desa Sakita.

Kegiatan ini menjadi wujud nyata sinergitas TNI dengan masyarakat dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD, sekaligus sebagai bagian dari upaya TNI untuk terus hadir dan bermanfaat bagi masyarakat di seluruh pelosok negeri.